
 

第２３５回教育研究評議会＜議事要録＞ 

 
日 時   令和６年１２月９日（月）１４：００～１５：１５ 

場 所   ＜Web 会議により実施（Microsoft Teams を使用）＞ 

本部棟５階 大会議室 

出席者 大谷学長，増永理事，松崎理事，金山理事，椎名理事，大川理事，片岡副学長， 

齋藤副学長，高橋哲副学長，亀井副学長，河野副学長，小俣副学長，三浦副学長， 

鬼形副学長，浅田法文学部長，川路教育学部長，磯村人間科学部長， 

石原医学部長，伊藤総合理工学部長，三原材料エネルギー学部長， 

上野生物資源科学部長，丸橋評議員，縄田評議員，髙橋悟評議員， 

竹谷評議員，山田評議員，小林評議員，富澤評議員，境評議員， 

浦野評議員，津本評議員，半田評議員，黒岩評議員 

オ ブ ザ ー バ ー   吉田監事，栗原監事 

〔陪席：事務局次長，企画部長，研究・地方創生部長，教育・学生支援部長， 

総務部長，財務部長，松江地区学部等事務部長，医学部事務部長， 

監査室長事務取扱〕 

 

議決事項１ 障がいを理由とする差別の解消の推進に関する規則等の一部改正について 

○ 増永理事から資料に基づき，障がいを理由とする差別の解消の推進に関する規則等の一

部改正について説明があり，審議の結果，原案どおり議決された。 

 

議決事項２ 令和８年度入学者選抜における学力試験実施教科・科目等について 

○ 松崎理事から資料に基づき，令和８年度入学者選抜における学力試験実施教科・科目等

について説明があり，審議の結果，原案どおり議決された。 

 

議決事項３ 令和７年度学年暦（松江キャンパス）（案）について 

○ 松崎理事から資料に基づき，令和７年度学年暦（松江キャンパス）（案）について説明

があり，審議の結果，原案どおり議決された。 

 

報告事項１ 令和７年度大学入学共通テストにおけるリスク管理対応について 

○ 松崎理事から資料に基づき，令和７年度大学入学共通テストにおけるリスク管理対応に

ついて報告があった。 

 

報告事項２ 令和７年度個別学力試験（一般選抜（前期日程，後期日程），専門高校・総合学科）

におけるリスク管理対応について 

○ 松崎理事から資料に基づき，令和７年度個別学力試験（一般選抜（前期日程，後期日

程），専門高校・総合学科）におけるリスク管理対応について報告があった。 

 

報告事項３ 令和６年度コンプライアンス・プログラム（講習）実施・受講状況（R6.11.25 

現在）について 

○ 金山理事から資料に基づき，令和６年度コンプライアンス・プログラム（講習）実施・

受講状況（R6.11.25 現在）について報告があった。 

 

報告事項４ 国立大学法人運営費交付金における「成果を中心とする実績状況に基づく配分」

に係る評価改善に向けた取組について 



 

○ 大川理事から資料に基づき，国立大学法人運営費交付金における「成果を中心とする実

績状況に基づく配分」に係る評価改善に向けた取組について報告があった。 

○ 上野生物資源科学部長から，評価改善に向けた取組を進めるにあたり，学部ごとの元デ

ータの提供依頼があった。 

○ 三浦副学長から，平均を下回る評価指標について，平均となる順位まで上げるための具

体的な数値が示されると目標が設定しやすくなるのではないかとの意見があり，学長か

ら，今回は速報値のため詳細な数値は示されていないが，前年度の分析結果と併せ，可能

な限り情報提供したいとの発言があった。 

○ 増永理事から，評価改善のための取組強化に向けた対応として，改善に必要となる教

育・研究・運営等の実績について基準を設定したうえで，どのように個々の教員に意識付

けを行うべきか，教員個人評価との関連も含めて意見を伺いたいとの発言があった。 

  伊藤総合理工学部長から，外部資金の獲得に加え，教育での貢献及び優れた論文に対し

て処遇面でのフィードバックを設けることにより，モチベーションの向上だけでなく，人

材獲得にもつながるのではないかとの意見があった。 

また，浦野評議員から，科研費の獲得による間接経費の一定割合をインセンティブとし

て導入してはどうかとの意見があり，続けて，半田評議員から，限られた時間の中で成果

を出すためにも研究分野・教育分野ごとに役割を分担してはどうかとの意見があった。 

増永理事から，既にインセンティブとして導入している制度もあるので，今ある業績評

価基準の見直しなどと併せて検討していきたいとの発言があり，学長から，経営状況を見

ながら議論を進めていきたいとの発言があった。 

 

報告事項５ 国際交流協定の更新・終結について 

○ 報告事項５は書面をもって報告に代えた。 

 

報告事項６ 教員の採用等について 

○ 報告事項６は書面をもって報告に代えた。 


